

薩摩中央高校だより



令和7年度
4・5月号



校門の様

(ホームページ)



(ブログ)



(Facebook)



令和7年度 薩中始動！！



快晴の下、体育館内は少し肌寒かったですが、1学期始業式が行われました。

☆新任式☆
9名の新任の先生方から新たな決意！

第21回入学式

普通科9名、生物生産科25名、農業工学科27名、

福祉科9名の生徒が入学しました。



新入生代表宣誓は、普通科の坂口さんが、「常に感謝の気持ちを持ちながら学校生活を送りたい。

先輩方の軌跡を受け継ぎ、校訓を胸に、仲間と共に自己実現を目指したい」と、堂々と宣誓してく

れました。



対面式

4月9日(水)新入生と2・3年生の対面式が行われました。
生徒総数218名で、もっともっと盛り上がっていきます。

部活動紹介

4月10日午後、新入生に対して「部活動・同好会紹介」が行われました。
11の部活動と同好会の代表が、トークとパフォーマンスでアピールしました。

総務大臣賞授賞！

さつま町が企画・制作し本校生徒も多数参加した『ウェルカムピーポーさつま町』の動画が、令和7年全国広報コンクールにおいて映像部門で最高賞の総務大臣賞を授賞しました。

共進会 最優秀賞！！



4月25日(金)、薩摩中央家畜市場で、春期畜産共進会が行われました。

引き手は3Aの松井君、補助も3Aの海野君です。
結果は最優秀賞です。

秋の共進会に向けてまた、頑張ります。

2027年は、北海道で開催される第13回全国和牛能力共進会で、鹿児島県代表になって、全共で日本一目指します。

3年福祉科 介護実習

福祉科の3年生が5月8日(木)から6月11日(水)まで約5週間、三年間の総仕上げとなる介護実習に臨みます。



遠足に行ってきました

- 1年生 ⇒ 平川動物園
- 2年生 ⇒ 霧島アートの森、溝辺体育館
- 3年生 ⇒ かごしま健康の森公園、県立博物館

3学年とも親睦を深める貴重な時間となりました

